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كنت أتمن أن يعط رب القدير شأن الإمارات ويعز شعبها ويزيد خيرها لن استوقفت نفس لحظة وفرت لحظات وقلت لو
أن تمنيت كل هذا وأكثر منه لل الأمة العربية فهل كنت سأحرم شعب من أمنيت وهو الجزء الإمارات الألصق بالقلب من الل
العرب الذي يعيش فيه . يقول الرسول الريم ( صل اله عليه وسلم ) : " لا يؤمن أحدكم حت يحب لأخيه ما يحب لنفسه " وأنا
أحب لإخوان وأخوات ف العروبة ما أحبه وأريده لإخوان وأخوات ف الإمارات ، ولن لن يتمل الفخر ولا الاعتزاز ما لم يعم
الخير و الإنجاز والامتياز كل العرب أكثر ما يحزنن هو حال هذه الأمة وأرى الحزن يزداد بسبب واقع محزن فيخففه التفاؤل
بمستقبل سعيد وأقول لنفس وللآخرين ، وأزمة العرب اليوم ليست أزمة مال أو رجال أو أخلاق أو أرض أو موارد فل هذا
موجود والحمد له ومعه السوق الاستهلاكية البيرة وإنما أزمة قيادة و أزمة إدارة و أزمة أنانية مستحمة ، أنا فخور بدين وفخور
بوطن وفخور بأمت فخور بقائدي الشيخ زايد بن سلطان آل نهيان يرحمه اله وفخور بوالدي الشيخ راشد بن سعيد آل متوم
وبشقيق الشيخ متوم بن راشد آل متوم يرحمهما اله وفخور بشقيق وبأسرت وبجميع بنات وأبناء الإمارات وأبناء وبنات الأمة
العربية ف كل مان . إنه يبرز اختلافا كبيرا أخر بين قيادة تحب شعبها وشعب يحب قيادته وبين قيادة تخاف شعبها وشعب
يخاف قيادته رؤيتنا جلية وأهدافنا واضحة وطاقاتنا كبيرة وعزمنا قوي ونحن مستعدون ، نريد دب أن تون الأول ف الأمن
والأمان وسرعة النمو والثقة الت نحرص عل تعزيزها والحفاظ عليها ف الأوساط المالية والتجارية والاستثمارية والصناعية
الإقليمية والدولية ولن ترض دب عن المركز الأول بديلا . إذن يجب عل القائد أن يستخرج القيادات من شعبه لأن جهد التنمية
الطريق الصحيح وستجمع جهدها إل ويتطلب قيادة جماعية وإذا أحسن القائد الاختيار فإن هذه القيادات ستسير معه ف جماع
جهده وعندها فقط سنصل إل الوجهة الت نريدها . والخطأ والصواب مبدأ مناسب للتوصل إل النتيجة الصحيحة ف المختبرات
لا ف المجتمعات لأننا نتعامل مع البشر فينبغ أن تختار التجربة التنموية الناجحة والمنهج العلم الذي يمن تطبيقه ف أي دولة
عربية لأننا طورناه ف دولة عربية لشعب عرب يربطه بقاطن المغرب ف الدين واللغة والتاريخ والتطلعات أكثر مما يربطه بأي
الفشل وكل ما تعلمناه ف ن ليس عندنا وقت نتعلم من فشلنا لأننا لسنا ذوي تجربة فعرق آخر يعيش قرينا . الفشل معلم كبير ل
هذا الإطار جاء من فشل تجارب الآخرين وأنا أريد أن أجنب إخوان عناء التعلم من تجارب الفشل وأقدم لهم بل أخوة ومحبة
. وتواضع تجارب النجاح عس أن يون الرجوع إليها طريق تعزيز النجاح الذي نتمناه لهم


